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拆除铁轨再次延期

三三八八路路运运河河桥桥年年内内通通车车又又落落空空

本报7月7日讯 (记者
张磊) “不是说今年5月底6
月初能通车么，怎么都7月

了还没有看到施工作业。”7
日，家住国棉宿舍的郭先生
反映，三八路运河桥完工已
经有一年，至今没有通车。
不少市民为图方便，晚上摸
黑 爬 坡 走 运 河 桥 ，十 分 危
险，希望有关部门关注，尽
快解决。

从2011年8月三八路运
河桥开工建设，至今为止已
有近三年。今年4月份，相关
部门发出消息称，今年5月

底6月初即可通车，但已进7
月 ，至 今 没 有 任 何 动 工 迹
象。虽然在运河桥东侧，两
座巨大的土堆封死了市民
上桥之路，但因为运河桥已
经完工，每天都有不少骑电
动车、自行车市民为免绕文
革桥，爬坡涉险过桥。家住
国棉厂宿舍的王女士说，这
条路已经成了很多市民的
上班“捷径”。因为这一段没
有路灯，要摸黑过马路，还有

摸黑爬土堆，晚上经过这里
时很担心。

7日下午3时，记者从德
州市市政建设工程总公司了
解到，运河桥已经完工，道路
部分因铁路线未拆除还不能
进行施工，具体拆除由德州
运河经济开发区负责。随后，
记者在德州市运河经济开发
区管委会了解到，该工程未
列入2014年城建计划，具体
通车日期不详。

两场雷阵雨

难消闷热天

近几日全市受弱气压控制，地
面风力小，空气湿度大，闷热的天气
着实让人难受。

7日，最高气温达到33 . 8℃，相对
湿度达到50%。在闷热的天气中，迎
来二十四节气之第十一个节气小
暑。据最新气象数据显示，未来一周
全市以晴间多云天气为主，有两次
雷阵雨过程，分别出现在9～10日和
12日。但降雨天气难消闷热天气，其
他时段气温较高，最高气温35℃。

具体天气预报为，7～8日，晴间
多云，南风2～3级，24～35℃。9～10

日，多云有雷阵雨，东南风转东北风
3～4级，雷雨时阵风7级，21～31℃。

本报记者 孙婷婷

7月7日，在东方红路岔河桥西侧，施工人员在打造安装限高杆的地基。据了解，近日在岔河东西
两岸大堤与路口交叉处共将安装76个3米高的限高杆，限高范围从新河路岔河桥至北外环附近。

本报记者 王小会 摄

开始限高

本报7月7日讯(记者 楚
俊玉 ) 本报曾在4月20日报
道大东关社区改造导致青年
路与东地大街交叉口附近路
段破坏严重。近日市民徐先生
打来电话称，路况损坏更为严
重无人修理。

在现场，记者看到原先的
六块钢板已经不见了踪影，几
个土坑较之前扩大了不少，坑
里还残留着前几天的雨水，过
往的车辆不得不小心翼翼地
通行。在附近工作的环卫工李
女士告诉记者，长期无人管理

肯定会导致路况越来越差，存
在安全隐患。市民徐先生说，
当时相关部门答复为路面损
坏是由于大东关改造车辆运
输建筑材料所致，现在大车基
本已经不通过了，路面应该修
理一下了。

“目前我们正积极和开发
商协调修路。”德城区城管执
法局一张姓工作人员告诉记
者，由于钢板对过往车辆轮胎
有损坏，开发商暂时撤去了钢
板，接下来会协调开发商尽快
将路修好。

这段路非但没修

现如今反而更糟

本报7月7日讯 (记者
张延宁) 暑假到了，很多小
学生都到书店、各种营业厅
蹭书、蹭玩。由于不少家长
都不允许孩子玩电脑、手
机，网吧又有年龄限制，所
以很多孩子都跑到联通、移
动等营业厅玩游戏，或到书
店找乐子。

7日，市区文化路、解放
路等移动、联通营业厅内，
每一个营业厅里面都有几
名小孩在柜台处玩着电脑，
营业人员并没有进行管理。

不少孩子也选择到书
店蹭书看。在市区文化路新
华书店里，不少孩子都在书
架一侧席地而坐，翻看自己
喜欢的书籍。

“这里可以免费看书，放
假以后，很多孩子都来这看
书。”新华书店一名工作人员
称。而且不少家长上班前还
专门把孩子送到书店来看
书，下班再来接。“把孩子送
到书店看看各种书，总比一
天到晚到处跑、到处玩好。”
一位来接孩子的王女士说。

小学生假期没去处

营业厅书店找乐子

广川大道和天衢路交叉口以北
近800米的坑洼路晴天尘土飞扬，雨
天泥泞难行，没有相关部门出面修
理。很久之前市民开始反映该问题，
本报也曾在5月28日对此事进行专
门报道，但随着雨季的到来，路况越
来越差却依然无人管理。经济技术
开发区管委会一徐姓工作人员建议
由市里牵头将该路段列入城建计划
或当作背街小巷来处理。

7月7日上午，记者再次来到该
路段时发现，道路较之前更加坑洼不
平，雨后车辆碾压过后的痕迹更为明
显。虽然距离上次下雨已经有几天
的时间，但路面的积水随处可见。

经济技术开发区公用事业局市
政管理处王处长称，该路段属于通
往村里的乡镇路，应由长河街道办
事处负责。长河街道办事处城建办
公室工作人员说，该路段附近的宋
官屯街道办事处家属院马上就要拆
迁，没有修路的必要。当问及特殊教
育学校的老师和孩子们如何通行时，
该工作人员则称“应该归经济技术开
发区管委会负责”。

经济技术开发区管委会一工作
人员建议将该路段列入城建计划或
当作背街小巷来处理，相关情况建
议咨询德州市住建局。随后记者电
话联系了德州市住建局城建科，但
电话一直处于无人接听状态。

本报记者 楚俊玉

“特教学校”之路

为啥总没人管
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